



東 ひかりの森の子どもたち



滝沢市立滝沢東小学校だより No.13 令和7年1月20日 校長 黒瀬 文責

元気に滝沢東小の3学期がスタートしました!!

滝沢東小学校の保護者の皆様、そして地域の皆様、あけましておめでとうございます。令和7年、新しい年を迎えました。始業式が行われた1月16日(木)には、久しぶりに子どもたちの歓声が校舎に響き、学校に活気が戻ってきました。元気に3学期をスタートすることができ、嬉しく思います。

さて、3学期は1年間で1番授業日数の少ない学期です。しかしながら、3学期は、その学年の学習と生活のまとめを行い、次の学年への橋渡しとなる重要な学期です。教職員全員で、その点を確認・共有し、子どもたちの健やかな成長を更に促すために、今学期も心ひとつに教育活動に邁進して参りますので、保護者・地域の皆様からの引き続きのご支援・ご協力を重ねてお願い致します。

始業式には「1日1日を大切に生活する」と「集中して学習に取り組む」の2点について、子どもたちにお話をしました。時間は誰にでも平等に与えられており、使い方はその人次第、そして流れる時間の「質」も変わってくるということを理解してもらいたいと思い、子どもたちに投げかけてみました。ぜひ、校長の話も各ご家庭で話題にしてみてください。

下記には始業式で発表をしてくれた さんの作文を紹介しています。また2面には2学期終業式で作文を発表してくれた2人の児童の作文を紹介しています。ぜひお読みください。

下の写真は始業式の様子です・・・子どもたち、とても立派で、張り切っていました。



三学期に向けて

六年

みなさんは冬休みをどのように過ごしましたか。ぼくは、小学校最後の冬休みは家族とたくさん思い出を作りました。特に思い出に残ったことは、家族と一緒に正月にスキー場に行ったことです。その日、スキー場はとても混んでいて、リフト乗り場にもすごい行列ができていて、乗るのに苦労しました。山の頂上まで行き、自然の景色を楽しみながらゆっくり下まで降りてきました。久々に滑ったけれど意外と上手に滑ることができ、楽しかったです。それから食堂に行き、家族と一緒にご飯を食べ、楽しい正月休みを過ごしました。

冬休み中の学習では三学期の学習に向けて特に算数と社会の復習に取り組みました。いざ取り組んでみると自分では覚えていると思っていても、実際には忘れていた、というところが多くて、まだまだ復習することがたくさんあるな、と感じました。やっぱり復習するのと、しないとはかなり差があるな、と復習を重ねていてそう思いました。

そして今日から待ちに待った三学期が始まりました。スキー教室など楽しみなことがたくさんあります。ぼくは三学期、勉強だけではなく、「礼儀」を大切にしたいと思う。例えば、地域の人や校舎ですれ違ったお客様に明るいあいさつをするなど、二学期よりも更に意識を高く持ち、卒業までの学校生活を過ごしていきたいと思えます。三学期は卒いで過ごすことが多くなるので、全校のみなさんも、落ち着いた生活を心がけましょう。



★前回紙面の都合で紹介できなかった2学期終業式の作文を紹介します。掲載が遅れてすみませんでした・・・。2人とも、とても立派な発表でした・・・。



一学期をふりかえって
一ねん

ぼくが二学期に、一ばんが
んばったことは、うんどうか
いです。おとうさんから、と
きようそのうのスタートのし
せいをおしえてもらいまし
た。みぎ手とひだりあしをま
えに出すこと、そしてせなか
をまるめて、じゅんびしてお
くことです。
ぼくはスタートのあいす
のあと、おもいきりはしり
ました。一いをとることがで
きました。
おとうさんに、
「す」かったね。」
とほめられて、うれしかった
です。
二ねん生のうんどうかい
でもがんばります。

一学期 心のこと
三年

わたしが心のことた事は三つあります。
一つ目は、社会科見学に行った事です。な
ぜかと言うと消防しょに行つて、消防の歴史
や消防のくんれんを見て、消防の事を学べた
からです。たくさん知る事ができてうれしか
ったです。
二つ目は、運動会です。チャンスレースで
は、ころんでしまつたけど、あきらめずにさ
いごまで走りきることができました。つな引
きでは、白組に負けてしまつたけど、力いっ
ぱいつなを引くことができました。リレーで
は、わたしは黄色組でした。黄色組は最初三
位だつたけど、追い抜いて二位になれました。
赤組が勝つことができたので、さいごの運
動会でした。
三つ目は、学習発表会です。学習発表会で
は、三年とうげのげきをしました。れんしゅ
うをして、わたしたちのげきはせいこうしま
した。わたしは、さいごまでせいこういっぱい練
習からがんばりました。だから、せいこうす
ることができたと思ひうれしかったです。
三学期には、スキー学習や、三年生のまと
めのテストがあります。三学期もがんばりた
いです。

★★★★★★

2月の主な行事予定（1月20日現在）

★★★★★★

2月	3日(月)	ALT 来校日	からまつ文庫読み聞かせ・6年生
	4日(火)	中学年(3・4年生)	スキー教室
	5日(水)	全校朝会	スクールカウンセラー来校日
	6日(木)	避難訓練	からまつ文庫読み聞かせ・4年生
	7日(金)	5年生南極学習	川前神楽練習日
	10日(月)	安心・安全・心の日	ALT 来校日 かつこう号来校日
	11日(火)	建国記念の日	
	13日(木)	職員会議	PTA三役会
	14日(金)	高学年授業参観<<4・5・6年生>>	
	17日(月)	ALT 来校日	
	19日(水)	後期児童総会	
	20日(木)	滝沢二中新入生保護者入学説明会	
	21日(金)	低学年授業参観<<1・2・3年生	>>川前神楽練習日 PTA理事会
	23日(日)	天皇誕生日	
	24日(月)	振替休日	
	25日(火)	セーフティーネットワーク会議	
	26日(水)	児童朝会	新入生入学説明会 かつこう号来校日
	27日(木)	職員会議	集金引き落とし日
	28日(金)	4年生神楽練習日	新入生交流学習 第2回幼保小情報交流会



※インフルエンザ・コロナ感染症が全国的に猛威を振るっています。体調管理・予防にくれぐれもお努めください。